



Los enfermeros respaldan atender a los discapacitados en todo el horario lectivo

V. B.

■ «Esperamos que desde la Conselleria de Sanidad se cumpla con su reciente promesa de implantar definitivamente la figura de la Enfermera Escolar en todos los centros de Educación Especial de la Comunidad, para dar respuesta a las necesidades de estos alumnos, y no se quede en un simple planteamiento electoralista». El Colegio de Enfermería de Alicante respalda la petición de los colegios de Educación Especial de la provincia de contar con enfermeros durante todo el horario escolar, porque «las necesidades de atención de salud son muy importantes al ser alumnos con deficiencias físicas y sensoriales asociadas a su discapacidad».

Son alumnos con enfermedades crónicas asociadas como diabetes, epilepsia y alergias, que devienen en «disfunciones como riesgo de asfixia en la deglución, daños en ataques epilépticos o agresiones a otros niños».